

BOLETÍN No. 551 ->>

Más de 300 estudiantes de la UAA realizan estancias en otras universidades nacionales y extranjeras anualmente: MAC

UAA recibe a 51 alumnos este semestre de Instituciones de educación superior internacionales y del país.

LA Universidad Autónoma de Aguascalientes ha superado su meta establecida en el Plan de Desarrollo Institucional en materia de movilidad y anualmente más de 300 estudiantes realizan estancias en universidades del mundo entero con el objetivo de complementar su formación e incrementar su conocimiento cultural, así lo manifestó el rector Mario Andrade Cervantes al dar la bienvenida a los alumnos que este semestre regresan a su alma mater y a los que estarán cursar un semestre en la Máxima Casa de Estudios del estado.

En su mensaje, Andrade Cervantes destacó que la movilidad estudiantil es un programa enriquecedor para los estudiantes que pueden tener una experiencia académica en diferentes instituciones alrededor del mundo, pues desarrollan una capacidad de adaptación al mundo global, a través del conocimiento de otras culturas, al tiempo que continúan sus estudios profesionales, por ello la UAA ha impulsado de manera decidida este programa durante los últimos años.

El rector de la UAA destacó que durante el semestre enero - junio, un total de 175 alumnos de la Institución realizaron estancias nacionales e internacionales, 125 de ellos en universidades internacionales y 50 en educación superior en el país, lo cual nos habla de una mayor movilidad mundial que fortalece también el proceso de internacionalización.

Destacó también que en este semestre que apenas comienza, la Autónoma de Aguascalientes recibe en sus aulas a 51 estudiantes, de universidades nacionales de las entidades de Coahuila, Zacatecas, Edo. De México, Colima, Sonora, Tabasco, Durango, el DF y Guanajuato; además de alumnos de países como Chile,

Argentina, España, EE.UU (Oklahoma), Alemania, Brasil, Francia y Colombia; lo cual enorgullece a la comunidad de la UAA, que ha sido seleccionada por estos jóvenes gracias al prestigio y calidad que ha alcanzado.

En su oportunidad, el director general de Investigación y Posgrado, Fernando Jaramillo Juárez, dio la bienvenida a los estudiantes del programa de movilidad, destacando que este proyecto enriquece su preparación y les ofrece una serie de herramientas que les permiten desarrollarse en un mundo competitivo.

Especialmente expresó que los estudiantes de la UAA que regresan de sus estancias en diferentes estados del país, Sudamérica y Europa han adquirido una gran experiencia para su

desempeño como alumnos, pero también en su realización como futuros profesionistas.

